



1º Congreso de Presidentes de Concejos Municipales de Santander: Impulsando la Red Departamental de Gestión y Control Político



El 1º Congreso de presidentes de concejos tuvo lugar en el salón Augusto Espinoza y el auditorio Luis Carlos Galán Sarmiento del Palacio Amarillo.

Más de 50 presidentes de concejos municipales de todo el Departamento de Santander se reunieron en el 1º Congreso de Presidentes de Concejos Municipales, organizado por la Asamblea de Santander, bajo el liderazgo del Presidente René Garzón Martínez. El evento, celebrado este 19 de mayo, es un hito significativo en la búsqueda de fortalecer la gestión y el control político a nivel local y regional.

De acuerdo a René Garzón, líder de la iniciativa, el 1º Congreso es un paso importante hacia una mayor integración y colaboración entre las diferentes instancias políticas del departamento.

El punto central de la convención fue la presentación de la Ordenanza que establece la creación de la Red Departamental de Gestión y Control Político de Santander, una iniciativa pionera en el país. “Esta red tiene como objetivo principal establecer un esquema de coordinación y fortalecimiento de las actividades de control político, la gestión de proyectos de alto impacto y la capacitación constante entre diputados y concejales de cada una de las siete provincias del departamento” afirmó Garzón Martínez en el encuentro.

Por su parte, el presidente del Concejo de Floridablanca, Néstor Alexander Bohórquez, además de resaltar la importancia de la ordenanza, celebró la apertura de la oficina de los Alcaldes y Concejales en la Asamblea Departamental, también iniciativa del presidente de la corporación: “es una realidad tener un espacio donde se puede hacer control político, gestionar proyectos para cada municipio y acceder a formación educativa, gracias a los convenios con las instituciones de educación superior como la UIS, las UTS y la ESAP”.



¿Qué es la Red Departamental de Gestión y Control Político?

Es un mecanismo de articulación político-administrativa que busca abordar de manera efectiva las problemáticas sociales, políticas, económicas y ambientales de las comunidades a nivel local y regional. A través de esta red, se busca lograr una mayor eficacia en la labor de los miembros de las corporaciones, generando soluciones concretas y promoviendo un desarrollo sostenible en Santander.

La creación de la Red Departamental de Gestión y Control Político marca un hito significativo en el fortalecimiento de la democracia local y el impulso de un desarrollo equitativo y sostenible en Santander.

Bucaramanga, 19 de mayo de 2023